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Bollettino di informazione della Città di Eboli
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Cari concittadini,
i due mesi appena trascorsi sono
stati caratterizzati dall’avvio della
raccolta differenziata dei rifiuti.
Un momento delicato perché,
all’improvviso, gli ebolitani hanno
dovuto modificare le proprie abi-
tudini, con la scomparsa dei tra-
dizionali cassonetti. Il risultato è
stato eccezionale, abbiamo diffe-
renziato il 67% dei rifiuti.
Non c’è una città campana con
una tale estensione territoriale, e
delle nostre dimensioni demogra-
fiche, che ha raggiunto un tale
risultato.
Naturalmente, come è accaduto
altrove, ci sono alcuni incivili che
non si sono adeguati, o che non
riescono a farlo, e continuano a
lasciare buste di rifiuti presso le
campane di raccolta del vetro o
dei panni.
La polizia municipale ha erogato
multe in quantità, ma purtroppo
il fenomeno persiste, e si verifica
soprattutto in orari nei quali il
controllo è difficile, soprattutto se
riferito ad un territorio enorme
come quello ebolitano.
Faremo ogni sforzo per tenere la
città pulita, e per compensare il

livello di civiltà e di
educazione dimostrato
con la partecipazione alla
differenziata.
Un’ultima, forte, preoc-
cupazione, sempre sul
versante dei rifiuti, è data
dal continuo aumento dei
costi di smaltimento e di
gestione dell’intero ciclo
dei rifiuti.
In Campania, il sistema
dei rifiuti sta strangolando
l’economia degli enti lo-
cali, e ciò ovunque.
Se non si fa diventare

presto l’immondizia una fonte di
ricchezza, il rischio di un collasso
della finanza locale è altissimo.
Bisogna far presto con gli impianti
di compostaggio e con i termova-
lorizzatori.
Intanto, il mese di giugno è stato
segnato da due eventi che hanno
portato gli ebolitani, e non solo,
in piazza. Parlo della kermesse
La Grande Bufala, che ha fatto
diventare Eboli capitale della
mozzarella, con migliaia di pre-
senze, e dei festeggiamenti per
S.Vito.
In entrambi i casi, abbiamo dato
centralità alla piazza, ed attratto
tanta gente nel centro cittadino.
È stata completata la riqualifica-
zione di piazza Portadogana, ed
è stato avviato il cantiere per la
salita dell’Ospedale e per la piaz-
za antistante ad esso. Piazza Por-
tadogana è il cuore del centro
antico, riaperta con la tradizionale
Eburum Eboli, momento di festa
e di riscoperta del centro storico.
La riqualificazione della salita
dell’Ospedale e la piazza Scuola
Medica Salernitana, invece, rap-
presentano un intervento di asso-
luta importanza.
L’Ospedale di Eboli è il luogo più
importante della Città, il più fre-

quentato quotidianamente; non
potevamo consentire che la strada
di accesso fosse una mulattiera
da almeno un decennio e neppure
  che la piazza rimanesse un orri-
bile e disordinato parcheggio per
auto.
Rifaremo i sottoservizi, sarà rea-
l i zza to  un  marc iap iede ,
l’illuminazione ed il nuovo fondo
stradale.
Non mancheranno i disagi, ma
faremo in modo di ridurli al mini-
mo.
Ultima notizia, ma è forse la più
importante, il Dipartimento di Ur-
banistica di Salerno ha consegnato
la bozza del Piano Strategico Co-
munale; è il documento che indi-
vidua le linee programmatiche in
cui sarà redatto il Piano Urbani-
stico Comunale.
Il documento è stato consegnato,
prima di tutto, ai consiglieri co-
munali di maggioranza e di oppo-
sizione, i quali potranno far per-
venire osservazioni e rilievi entro
i prossimi giorni.
Nel contempo, sarà diffuso e co-
municato, anche attraverso il sito
del Comune di Eboli, dentro il
quale, con un link, si accede ad
urbaneboli, laddove immettiamo
tutti i materiali relativi alla reda-
zione dello strumento urbanistico.
È importante che tutti si interessino
al tema, perché è un modo per
allargare , perché con esso si di-
scute e si decide il futuro della
Città di Eboli

Il Sindaco
avv. Martino Melchionda
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presenza della figura degli “ispettori
ambientali comunali” che affian-
cheranno i vigili urbani della squa-
dra di controllo ambientale. Lo
scorso 29 maggio, la Giunta comu-
nale ha approvato il Regolamento
per il Servizio Volontario di Difesa
Ambientale e Controllo, Deposito,
Gestione, raccolta e Smaltimento
dei Rifiuti. Si tratta di figure di
volontari che opereranno sul terri-
torio comunale.
Per le strutture turistiche e balneari
sono previste, in questa fase, delle
mini isole ecologiche, proprio per
consentire l’attività turistica.
Un’ulteriore novità potrebbe riguar-
dare le vecchie buste di plastica,
che dovranno scomparire dalla
circolazione entro il 2010. Sono
stati avviati i primi contatti con i
commercianti, specie quelli inte-
ressati alla grande distribuzione.
L’idea è di chiedere ai commercian-
ti stessi di sostituire nel più breve
tempo possibile i vecchi sacchetti
con altri biodegradabili ed utiliz-
zabili per la raccolta differenziata.
La riflessione ora riguarda la diffe-
renza di costi tra i vecchi ed i nuovi
sacchetti e l’eventuale possibilità
che il Comune possa in qualche
misura partecipare a coprire i costi,
in modo da garantire ai cittadini
sacchetti di plastica utilizzabili
anche per il nuovo sistema di rac-
colta.
«Eboli è ormai in modello per le
altre città nel campo della raccolta
differenziata - ha commentato in
una nota il Sindaco di Eboli, Mar-
tino Melchionda -. Il successo del
sistema è dovuto alla sensibilità
dei cittadini ed a lungo e metico-
loso lavoro di preparazione durato
circa un anno.
A questa soddisfazione si aggiunge
quella di avere mantenuto
l’aumento della Tarsu entro il 15%,
al di sotto di tutti gli atri Comuni
salernitani di analoghe dimensioni.
Il lavoro di preparazione, così come
l’allestimento di un nostro sito di
stoccaggio cittadino, ci hanno per-
messo di non vivere la drammati-

cità dell’emergenza rifiuti regionale,
fino a celebrare oggi i dati ottimali
della raccolta differenziata.
Abbiamo raggiunto contemporane-
amente qualità nel servizio e pres-
sione fiscale contenuta e tutto que-
sto grazie al lavoro di preparazione
e soprattutto grazie alla sensibilità
degli ebolitani ed al loro attacca-
mento al territorio»
Sempre a proposito d smaltimento,
è stata espletata la gara per
l’affidamento della realizzazione
dell’impianto di compostaggio.
Entro un mese sarà pronto il proget-
to esecutivo. La realizzazione
dell’impianto eviterà anche
l’oneroso trasporto della frazione
organica che oggi viene conferita
presso l’impianto di Lacedonia.

Il Comune di Eboli
premiato per la

raccolta differenziata

Eboli incassa gli elogi da parte della
Provincia e da Legambiente per la
raccolta differenziata. Legambiente
nazionale, in un convegno sui rifiuti
e raccolta differenziata, ha assegna-
to un riconoscimento per quanto
fatto nella città di Eboli in pochi
mesi.
«Il risultato raggiunto sul territorio
ebolitano è di straordinaria rilevanza
- commenta il Sindaco di Eboli,
Martino Melchionda -. Un risultato
che si deve soprattutto alla grande
risposta degli ebolitani, sulla quale
non avevamo dubbi, seppure per-
mangono minime sacche di inco-
scienti. Naturalmente, tutto è stato
p o s s i b i l e  a n c h e  p e r
un’organizzazione del servizio della
quale dobbiamo ringraziare la so-
cietà che cura il programma di rac-
colta».

L’attesa per i primi dati sulla raccolta
differenziata segnalano Eboli tra i
primi Comuni virtuosi, non solo su
scala regionale. Dopo un mese
dall’avvio del sistema, la raccolta
differenziata raggiunge il 66,72%
sul territorio ebolitano.
Il dato è stato fornito direttamente
dai responsabili del servizio e dai
vertici tecnici ed amministrativi
comunali del settore ambiente, sulla
base dei criteri per la valutazione
dettati dall’ordinanza commissariale
n. 164 del 26/05/2006. «Dobbiamo
ringraziare innanzitutto i cittadini
ebolitani, perché hanno dimostrato
quale sensibilità ci sia sul territorio
cittadino in tema di raccolta diffe-
renziata e di tutela dell’ambiente -
 ha sottolineato l’assessore
all’ambiente, Pierino infante -. Un
ringraziamento anche alla Sarim,
la società che gestisce il servizio.
E, naturalmente, all’intero settore
ambiente del Comune, impegnato
da circa un anno nel predisporre i
passaggi che ci hanno portato a
questo risultato. Tutti insieme abbia-
mo potuto mettere in campo anche
la lunga campagna di informazione
ai cittadini durata alcuni mesi, in
modo da preparare tutto il territorio
a questo importante appuntamento.
Ora l’attenzione non deve calare,
perché abbiamo i numeri per rag-
giungere la percentuale di raccolta
differenziata, per fine anno, che ci
consentirà di evitare le sanzioni
previste per i Comuni non ottempe-
ranti».
La percentuale ottenuta dopo un
mese va al di là delle previsioni del
piano che ipotizzava una raccolta
al 55% dopo 30 giorni.
Nei prossimi giorni, attraverso una
serie di incontri, saranno apportati
alcuni correttivi.
Nel settore del commercio, sarà
chiesto agli operatori una sorta di
differenziata alla fonte, in modo da
estrapolare dal multilaterale carta
e cartoni.
Nella zona litoranea, dove persiste
qualche difficoltà, saranno aumen-
tati i controlli, anche grazie alla
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Raccolta differenziata: un primo bilancio

a cura di
Eugenio Verdine
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Il bilancio di previsione del Comune
di Eboli dedica massima attenzione al
mantenimento e al potenziamento dei
servizi. La Città è dotata di servizi che
incidono sulla spesa (asilo nido, tra-
sporto urbano, mensa scolastica, servizi
sociali) e lo sforzo per mantenerli è
consistente, poiché le entrate non sono
commisurate al costo del servizio.
CULTURA: Interventi per recuperare e
valorizzazione il patrimonio storico,
architettonico, artistico e produttivo
della città di Eboli.
POLITICHE DELLO SPORT: Per il 2008
obiettivo prioritario è incrementare il
numero di bambini che pratica sport.
Confermate le manifestazioni “Festa
dello sport” e “Diamoci una mossa”
per la prevenzione dell’obesità infantile.
ATTIVITA’ PRODUTTIVE: Per la zona
PIP, nel 2008 saranno completate le
procedure di acquisizione delle aree
ed avviate le opere di urbanizzazione
mancanti. L’acquisizione delle aree
consentirà il definitivo insediamento
delle imprese.
COMMERCIO: Rilasciata l’autorizza-
zione all’apertura di una grande strut-
tura di vendita a San Nicola Varco.
TURISMO - Si punta a promuovere il
turismo culturale, gastronomico e la
valorizzazione del turismo religioso
con il culto dei SS Cosma e Damiano,
San Vito Martire e la salma di San Ber-
niero, rilanciando le opere d’arte
all’interno delle chiese.
Lungo la fascia costiera l’obiettivo è
favorire l’insediamento di strutture in
grado di offrire servizi per l’intero arco
dell’anno. Prevista la realizzazione di
un SEA-PARK attrezzato, con strutture
ludiche accessibili rivolto ad un’utenza
giovanile.
PORTO TURISTICO: Attracco per circa
630 post i  barca,  r icavato da
un’insenatura protetta, all’interno della
foce del fiume Sele, le cui diramazioni
si estendono su due versanti di naviga-
bilità.
RIONE PESCARA: Interventi contenuti
nel Piano Urbanistico Attuativo; previste
urbanizzazioni, nuovo sistema viario,
residenze, negozi, Palazzo di Giustizia.
CATASTO - Nel 2008 saranno indivi-

duati i locali da adibire a ufficio del
Catasto decentrato, previa concerta-
zione con l'agenzia del  Territorio;
DEMANIO MARITTIMO - approvati
gli atti per la gestione delle aree de-
maniali ed il canone annuale per il
rilascio di concessioni.
TERRENI ISTITUTO ORIENTALE -
Transazione tra Comune e Istituto
Orientale per oltre 400 ettari di terreno.
DISMISSIONE PATRIMONIO COMU-
NALE - Approvato il Regolamento per
l'alienazione dei beni immobili; si
tratta di 251 alloggi E.R.P. e 17 immo-
bili commerciali nel Rione Pescara.
SUOLI COOPERTAIVE EDILIZIE -
L'Amministrazione comunale intende
venire incontro al proprietari degli
immobili-fabbricati di ex Cooperative
Edilizie, trasformando il diritto di su-
perficie di 99 anni in acquisto definitivo
in proprietà;
COSTITUZIONE SOCIETA' SPIN OFF
IMMOBILIARE - Interamente parteci-
pata dal Comune, alla quale affidare
gestione e valorizzare ed eventualmen-
te dismettere il patrimonio comunale.
TRIBUTI - CONTENZIOSO: Le impo-
ste comunali non subiscono aumenti,
ad eccezione di quelle che si devono
adeguare all'indice ISTAT ed a dispo-
sizioni di legge.
PUBBLICA ISTRUZIONE: L'Ammini-
strazione sostiene l'azione delle Scuo-
le, in un'ottica di stretta collaborazione.
LIBRI DI TESTO - Fornitura gratuita
per scuola primaria e scuole seconda-
rie di I° grado e di II° grado Statali e
non Statali - Contributi per i libri di
testo agli alunni che adempiono
l'obbligo scolastico in pos-
sesso dei requisiti richiesti;
BORSE DI STUDIO - Le fa-
miglie degli alunni residenti
e frequentanti le scuole pri-
marie e secondarie statali e
paritarie, in particolari con-
dizioni di reddito, possono
usufruire di borse di studio
quale contributo per le spese
scolastiche;
REFEZIONE SCOLASTICA -
 Somministrati circa 380/400
pasti. Gli utenti contribui-

scono al costo del pasto mediante
l'utilizzo dell' ISEE che consente
l'applicazione di criteri di equità;
TRASPORTO SCOLASTICO - Mezzi e
personale comunali per il trasporto di
alunni residenti nelle zone rurali e
frequentanti le scuole di I° grado.
INIZIATIVE CULTURALI - Progetti:
concorso “Il valore della Libertà”; Con-
siglio Comunale Junior.
ASILIO NIDO - Strutture rivolte ad
un'utenza dai 3 mesi ai 3 anni, con
mensa e cuoche interne.
Inoltre: Colonia marina, sostegno abi-
tazioni in locazione, spese viaggio
disabili, interventi per famiglie affida-
tarie di minori, contributo ragazze ma-
dri, interventi per lavoratori immigrati
che rientrano nel comune di residenza,
interventi per famiglie disagiate, rette
di ricovero minori in istituto, progetto
Adotta un Nonno.
POLITICHE AMBIENTALI - Oltre alla
raccolta differenziata, prevista la rea-
lizzazione di impianto di compostaggio
ed isola ecologica.
SICUREZZA PUBBLICA - Dopo
l'assunzione di 5 Operatori di P.M., si
programma il ricorso ad ulteriori assun-
zioni, anche a tempo determinato, di
operatori da impegnare in controllo e
vigilanza.
VIABILITA’ E SICUREZZA STRADALE
- Attuazione del Piano Generale del
Traffico Urbano (PTGU) e del Piano
Particolareggiato del Centro Antico;
miglioramento delle fermate del Tra-
sporto Pubblico urbano (pensiline);
segnaletica stradale; nuova segnaletica
per edifici pubblici ed edifici storici.

a cura di
Eugenio Verdine

Il Bilancio di previsione 2008



Il programma triennale delle Opere Pub-
bliche si articola su alcuni obiettivi fon-
damentali che, pur restando confermati
nella loro forma e nella sostanza, devono
essere contenuti in termini di investimenti
per il patto di stabilità.
Sono stati recuperati residui di mutui
degli anni 2004-2005-2006-2007; si è
già provveduto a richiedere contributi
agli enti finanziatori.
L’azione dell’Amministrazione comunale
si basa su un'idea-progetto per elaborare
un programma di sviluppo triennale nel
suo complesso, partendo dalla manuten-
zione ordinaria, in particolare marcia-
piedi, strade, aree verdi, pubblica illu-
minazione e piste ciclopedonali, opere
idrauliche e fognarie, fino alla riqualifi-
cazione dei quartieri, attraverso la rea-
lizzazione di nuovi edifici comunali,
centri aggregativi, sale polivalenti, mi-
glioramento di strutture sportive, par-
cheggi.
La rotatoria di San Giovanni è in via di
ultimazione; al centro sarà realizzata
una scultura per offrire, all’ingresso del
centro urbano, l’immagine di una città
moderna e proiettata verso il futuro.
Il percorso dei mulini dell’Ermice sarà
realizzato in un’ottica di sviluppo turi-
stico-commerciale del territorio.
I lavori di rifacimento della Via G.
B.Vignola e di piazza Scuola Medica
Salernitana sono stati avviati: opere ne-
cessarie per migliorare la viabilità intorno
all’ospedale e consentire un trasporto
più lineare, rimodellando il fondo stra-
dale.

I nuovi locali per il Centro per l’Impiego
nel rione Molinello, al posto dell’ex
mercatino rionale mai decollato, daran-
no all’istituzione una sede degna, anche
perché il Centro per l’Impiego dovrà
servire non solo Eboli, ma parte della
Provincia.
EDILIZIA SCOLASTICA - Manutenzione
ordinaria degli edifici comunali; manu-
tenzione straordinaria scuola elementare
di Cioffi (2008) e scuola media “Virgilio”
(2010).
RETE FOGNARIA - Nel 2008 costruzio-
ne rete fognaria Torre Rai, ristrutturazio-
ne rete fognaria per alloggi 219 Rione
Pescara e completamento rete fognaria
S. Cataldo-S. Andrea; nel 2010 rete
fognaria località Prato.
RETE IDRICA - Nel 2008 potenziamento
rete idrica fascia costiera e ristruttura-
zione rete idrica Ermice-Sant’Andrea,
con sostituzione della condotta in eter-
nit; nel 2010 riammagliamento della
rete idrica S. Berniero.
VIABILITA’: dal 2008 manutenzione e
sistemazione delle strade comunali; nel
2009 riqualificazione della SS 19; nel
2010 completamento dei lavori.
Sono stati presentati studi di fattibilità
per finanziamenti regionali e Project
Financing e/o altri fondi di finanziamen-
to per diverse opere: Parco Urbano
Tufara; riqualificazione Rione Pescara,
con servizi e Palazzo di giustizia; riqua-
lificazione area ex Pezzullo; costruzione
attracco turistico fiume Sele; realizza-
zione impianto di compostaggio, con
realizzazione dell’isola ecologica; inter-
venti per contrastare disagio nelle peri-
ferie, come San Nicola Varco; riqualifi-
cazione ambientale fiume Sele e
allungamento pista ciclabile S. Cecilia-
Eboli; ampliamento e gestione cimitero.
Riveste carattere di urgenza la ristruttu-
razione della rete fognaria delle zone
periferiche (S. Cecilia – Cioffi e Corno
d'Oro). L’Amministrazione ha redatto
ed approvato il progetto esecutivo del
collettore principale (S. Cecilia - Corno
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d’Oro). Si intende completare la rete
idrica cittadina e delle aree periferiche,
compresa la zona costiera.
RIQUALIFICAZIONE URBANA - Inter-
venti sulle aree tra SS 19, tratto via Cef-
fato-Epitaffio e Piazza della Repubblica;
manutenzione straordinaria parcheggi
presso gli impianti sportivi di Serracapilli;
ristrutturazione centro polivalente Torre
Barriate; in Piazza della Repubblica
prevista una diversa e coerente illumi-
nazione e cura del verde notevolmente
ridotto; rifacimento del monumento a
Vincenzo Giudice, attuando il progetto
vincitore del Concorso di Idee.
Altre priorità: riqualificazione centro
antico e ricchezze dell’area collinare;
realizzazione degli impianti fotovoltaici
su immobili di proprietà comunale.
Le opere pubbliche devono essere rilan-
ciate, in vista dell’acquisizione dei fondi
europei, con progetti coerenti con la
programmazione regionale orientata al
recupero e alla valorizzazione ambien-
tale e turistica del territorio.
La costruzione della Casa di accoglienza
dei Pellegrini, presso il Santuario dei SS.
Cosma e Damiano, sarà inserito nel
Programma triennale dopo il finanzia-
mento da parte della Regione.
PARCHEGGI - Occorre affrontare il pro-
blema partendo dai residenti nel Centro
Antico e riqualificando del parcheggio
multipiano dell’ospedale.
PUBBLICA ILLUMINAZIONE - Occorre
un sistema moderno, che valorizzi il
centro urbano e assicuri vivibilità e si-
curezza. Oltre a nuovi impianti, si pro-
cederà all’affidamento della gestione
dell’intera rete comunale, compresa la
fornitura di energia elettrica.
Il regolamento per lavori, forniture e
servizi in economia pone attenzione
all’imprenditoria locale, con un albo
delle imprese a cui affidare appalti di
opere pubbliche. Ciò anche al fine di
far rivivere alcune figure artigianali
nell’edilizia che stanno lentamente
scomparendo (piastrellisti, carpentieri,
lattonisti, ecc.).

.......
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E’ in avanzato stato di elaborazione il
Piano Strategico Comunale che
l’assessorato all’Urbanistica, con la
consulenza del Dipartimento di Inge-
gneria Civile della Università di Salerno,
sta predisponendo.
Si tratta di uno strumento volontario di
costruzione e condivisione della futura
città. Al suo interno saranno indicate le
strategie territoriali  necessarie per una
rivitalizzazione urbanistica che consenta
un nuovo entusiasmo produttivo ed
elevi la qualità della vita all’interno
della città stessa.
Il processo ha interessato e
coinvolto soggetti pubblici
e privati, portatori di legit-
timi e spesso condivisi in-
teressi che evidentemente
porteranno alla definizione
delle strategie e, quindi,
degli obiettivi. Con il Piano
Strategico, in sostanza, si
vuole rideterminare il valore
territoriale della nostra città,
creando intorno ad essa
interessi economici, sociali,
culturali e turistici che la possano sta-
bilmente collocare  in un ambito le cui
prospettive siano mercato, competizione
e valorizzazione.

Il sito
dell’urbanistica

w w w. u r b a n e b o l i . i t  … … . E
L’URBANISICA DI EBOLI VA IN RETE
E’ stato realizzato il sito dedicato
all’assessorato all’urbanistica del Comu-
ne di Eboli. Si è voluto questo spazio
per consentire alla città di partecipare
in modo diretto ai processi di pianifica-
zione territoriale, oltre che accedere ad

informazioni e scaricare prodotti urba-
nistici riguardanti il territorio di Eboli.
Sono, infatti, consultabili sul sito
www.urbaneboli.it tutte le attività che
l’assessorato ha avviato e che in progress
potranno essere seguite dai cittadini.
Lo strumento, inoltre, consentirà di rice-
vere contributi di discussione e confronto
attraverso un apposito forum, che eleve-
ranno i livelli dei dibattiti stessi e forni-
ranno utili indicazioni sulle reali neces-
sità della cittadinanza.

La variante
urbanistica

riavvia Eboli
Un importante provvedimento per la
Città di Eboli. Il Consiglio Comunale,
nella seduta monotematica del 5 maggio
2008, ha adottato la delibera relativa
alla variante urbanistica alle norme tec-
niche di attuazione e al regolamento
edilizio comunale.
Il provvedimento contiene gli elementi
di innovazione che consentiranno il
riavvio delle attività edilizie che, sul
nostro territorio, erano da tempo immo-
bilizzate.

L’efficacia degli atti discussi e liquidati
dal Consiglio Comunale è subordinata
alla successiva approvazione da parte
della Provincia di Salerno, presso la
quale tutta la documentazione è stata
trasmessa dopo l’adozione in Consi-
glio Comunale.
Per correttezza di informazione, i
contenuti del provvedimento saranno
dettagliati e divulgati, anche attraverso
questo bollettino, dopo la approvazio-
ne da parte dell’Organo Provinciale.

Urbanistica

..

Il Piano Strategico Comunale

a cura di
Eugenio Verdine
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Carmine Magliano
Partito Democratico

Ritiene che la variante normativa urbani-
stica contenga elementi che possano
ridare impulso all’attività edilizia sul
territorio comunale?
«La variante nasce per questo scopo:
rilanciare l’economia legata all’edilizia
ed allo sviluppo economico. Uno dei
parametri per lo sviluppo è legato alla
crescita dell’edilizia. I PRG sono gli stru-
menti necessari per questo scopo e questa
variante alle norme tecniche di attuazione
vuole dare un indirizzo programmatico
per lo sviluppo compatibile del territorio
e coglie le esigenze dei tempi attuali.
Abbiamo sgravato lo strumento urbanisti-
co da vecchi pregiudizi, la città non deve
essere prigioniera dell’Urbanistica. Insom-
ma, abbiamo eliminato lacci e lacciuoli,
snellendo la parte burocratica e rendendo
più agevole l’attuazione delle norme
stesse».
Gli elementi di novità contenuti nella
variante saranno in grado di intercettare
le esigenze dei cittadini ebolitani?
«Permettere l’ampliamento nei limiti dei
50 mq, non limitatamente alla zona agri-
cola, ma anche nel centro abitato, con
esclusione del centro storico, significa
incontrare le richieste dei cittadini.
Allo stesso modo, il volume di un interrato
può essere trasformato in parcheggio e
questo scaturisce proprio da tante richieste
degli ebolitani. Inoltre, è prevista la ri-

qualificazione urbanistica, anche demo-
lendo e ricostruendo, ma rispettando i
volumi esistenti.
Sulle aree di espansione alla periferia del
centro urbano, una volta perimetrate le
attuali costruzioni, sarà possibile recupe-
rare aree a disposizione delle esigenze
del territorio e dei residenti, dimensionate
in ambiti più ristretti.
Nelle zone agricole, le costruzioni esi-
stenti potranno essere aumentate nel
volume del 20% e la destinazione trasfor-
mata in unità artigianali collegate con la
trasformazione dei prodotti agricoli, o in
unità destinate a commercio al dettaglio,
pubblici esercizi ed esercizi di vicinato.
Per quanto riguarda gli interrati, è stata
esclusa la limitazione al 40% ed i sottotetti
potranno avere altezza media ne limiti
di 2,20 metri».
Infine, abbiamo previsto di eliminare le
limitazioni di superficie commerciale,
per cui gli operatori, nel rispetto del siad,
avranno maggior i  poss ib i l i tà» .
Quali altri provvedimenti occorrerebbero,
a suo giudizio, per rimettere in moto
pienamente il comparto edilizio, senza
stravolgere il territorio?
«Occorre rivedere i parametri per le nuove
edificazioni, coniugando le necessità dei
cittadini, la convenienza degli imprendi-
tori e il rispetto del territorio».

Antonio Corsetto
Capogruppo Forza Italia
Ritiene che la variante normativa urbani-
stica contenga elementi che possano
ridare impulso all’attività edilizia sul

territorio comunale?
«Il Piano Regolatore Generale del Comu-
ne di Eboli contiene delle indubbie criti-
cità. Proprio alla luce di questa valutazio-
ne è stato svolto il lavoro in Commissione

::::

....

Variante normativa allo strumento urbanistico
Le opinioni della maggioranza e della minoranza

Lavori Pubblici che ha poi portato, di
fatto, a deliberare la variante normativa
allo strumento urbanistico. Il Piano Re-
golatore presenta norme eccessivamente
vincolanti che costituiscono un ostacolo
vero e proprio sia per i cittadini, sia per
i progettisti. La variante, in qualche mi-
sura, consente un certo impulso, ma
rimane ancora troppo legata al Piano
Regolatore Generale. In conclusione pos-
so dire che, almeno per l’opposizione
che rappresento, ci consideriamo solo
parzialmente soddisfatti e questo ci ha
portato ad astenerci in Consiglio comu-
nale, poiché chiedevamo di più, ma ab-
biamo valutato che uno sforzo è stato
comunque fatto»
Gli elementi di novità contenuti nella
variante saranno in grado di intercettare
le esigenze dei cittadini ebolitani?
«Proprio sulla base delle istanze dei cit-
tadini abbiamo avviato i lavori in Com-
missione. Certo, rimane il problema di
un Piano Regolatore Generale eccessiva-
mente vincolante per il territorio. Qualche
novità rispetto alle zone sature, alla pos-
sibilità di intervenire sugli interrati e nelle
zone agricole c’è, ma la nostra impres-
sione è che i cittadini chiedano di più
allo strumento urbanistico»

Quali altri provvedimenti occorrerebbero,
a suo giudizio, per rimettere in moto
pienamente il comparto edilizio, senza
stravolgere il disegno urbanistico del
territorio?
«C’è la necessità di individuare nuova
zone di intervento, realizzare nuovi piani
di edificazione, dare impulso ai piani
particolareggiati. E’ chiaro che vedremmo
di buon occhio un nuovo Piano Regola-
tore Generale che guardasse a direttrici
di sviluppo verso Santa Cecilia e poi verso
la zona marina. In questa fase dobbiamo
puntare decisamente sui particolareggiati
che potrebbero garantire nuovo impulso,
altrimenti rimane poco spazio di inter-
vento. Le imprese del territorio non ve-
dono grandi prospettive, almeno fin quan-
do non saranno rivisti certi parametri che
sono penalizzanti per tutti. E’ necessario
sviluppare zone possibili, intervenire nel
senso delle urbanizzazioni. Il territorio
va sfruttato per quanto possibile, natural-
mente salvaguardando l’ambiente e gli
spazi per l’agricoltura».

a cura di
Eugenio Verdine
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Delibera di Consiglio

Delibera n.33 del 6.5.2008: Vertenza
lavoratori della Società TMT s.a (ex
Pastificio Pezzullo) – Prospettive future
dello stabilimento industriale –
Discussione ed iniziative.

Delibera n. 43 del 20.5.2008:
Approvazione “Regolamento per lavori,
forniture e servizi in economia”.

Delibera n. 44 del 20.5.2008:
Istituzione del catasto delle aree
percorse dal fuoco

Delibera n.48 del 22.5 2008: Verifica
quantità e qualità aree e fabbricati
nell’ambito del PIP – determinazione
prezzo di cessione anno 2008.

Delibera n. 50: Regolamento impianti
di pubblicità Modifiche

Delibera n.52 del 22.5.2008:
Programma fabbisogno del personale
triennio 2008/2010

Delibera n.54 del 22.5.2008:
Programma triennale LL.PP. 2008/2010
elenco annuale 2008.

Delibera n.55 del 22.5.2008: Bilancio
annuale di previsione 2008: Relazione
revisionale e programmatica e bilancio
pluriennale 2008/2010 -

Delibere di Giunta

Delibera 171 del 8.5.2008: XI Giornata
Nazionale per la donazione e il
trapianto di organi – concessione
patrocinio morale

Delibera n. 178 del 15.5.2008:
Approvazione protocollo d’intesa tra
il Comune di Eboli e il santuario dei
SS Cosma e Damiano per la
realizzazione della casa di accoglienza
per i pellegrini – approvazione progetto
preliminare.

Delibera n. 179 del 15.5.2008: Lavori
di servizi integrati per gli immigrati
nella Piana del Sele – riapprovazione

a cura di
...

progetto definitivo – esecutivo.

Delibera 193 del  22.5.2008:
Costituzione Associazione Nazionale
Città della mozzarella di bufala
campana – proposta al Consiglio
Comunale.

Delibera 226 del 12.6.2008: Lavori di
sistemazione via Auletta, via santa Sofia
e via Castello – approvazione progetto
preliminare.

Delibera n. 233 del 19.6.2008:
Approvazione preliminare del piano
di assestamento forestale ai sensi della
Legge Regionale n.11/1996

Delibera n.234 del 19.6.2008:
Approvazione progetto definitivo –
esecutivo dei lavori di  “Completamento
delle urbanizzazioni primarie in area
PIP del Comune di Eboli”

Attività del

Consiglio Comunale
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Inaugurazione Centro espositivo informa-
tivo a Porta Dogana
Il 1° maggio è stato inaugurato il Centro
espositivo – informativo allestito nella Cap-
pella di Santa Maria di Costantinopoli in
piazza Portagona, con la mostra permanente
“Immagini del novecento – L’occhio distratto
del regime”, omaggio al fotografo ebolitano
Luigi Gallotta.
Il punto informativo è nato da un protocollo
d’intesa sottoscritto fra il Comune di Eboli
e le Associazioni Eboli Domani e Liberart,
che hanno favorito il recupero della Cap-
pella e curato la mostra.

Diamoci una mossa

Il 10 maggio nello Stadio Dirceu, 500 alunni
di tutte le scuole elementari di Eboli hanno
partecipato al la festa f inale del
proget to”Diamoci  una mossa” .
Il progetto, che ha una durata di tre anni e
ha coinvolto tutti gli alunni di tutte le scuole
elementari di Eboli, è realizzato dalla UISP
– Comitato territoriale di Eboli, in collabo-
razione con Assessorato allo sport ed asses-
sorato alla Pubblica Istruzione del Comune
di Eboli, Consulta Comunale dello Sport,
ASL SA2.

Il Liceo Artistico incontra i genitori
Nel mese di maggio presso il Liceo Artistico
“Carlo Levi”, si è tenuta una serie di incontri
organizzati  dalla scuola e patrocinati
da l l ’Assessora to  a l la  Cul tu ra  e
dall’Assessorato alle Politiche Giovanili del
Comune di Eboli. “Il Liceo Artistico nel
contesto territoriale della Valle del Sele”;
“Educazione alla salute nella scuola”; Gior-
nata dell’arte e della legalità ;  Obbligo
scolastico e attività di recupero; “Ruolo
della Scuola e della famiglia”.

La grande bufala
Dal 30 maggio al 2 giugno in piazza della
Repubblica si è tenuta la manifestazione
La grande Bufala, 4 giorni di mostre, spet-

tacoli, degustazioni, laboratori dedicati
alla regina dei prodotti locali: la mozzarella
di bufala e agli altri prodotti ricavati da
questo antico e generoso animale: latte,
yogurt, burro, ricotta, carne, salumi.
Nell’ambito della manifestazione è stato
aperto un Mercatino del Tipico salernitano,
dove sono stati presentati tutti i prodotti
IGT e DOP di origine campana, e i loro
produttori. Non solo mozzarella, dunque,
ma anche pane, olio, pomodori, frutta,
verdura, pasta, vino. Ospiti speciali del
Mercato dei sapori, i “Fratelli La Bufala”,
Tre fratelli di Eboli che, dopo la prematura
scomparsa del padre (produttore di moz-
zarella), decisero di abbandonare l’attività
paterna e con il ricavato di seguire le
proprie strade. Dopo anni riscoprono la
loro fortuna all’estero aprendo, uno, una
pizzeria a New York, l’altro a Madrid ed
il più piccolo successivamente a Milano.
I tre fratelli recuperano quindi l’attività
paterna e si mettono in società dando così
vita al marchio “Fratelli La Bufala”.
La quatto giorni è iniziata con lo spettacolo
degli sbandieratori del Centro medico
Nuovo Elaion. A seguire La scuola del
gusto, degustazioni in collaborazione con
gli Assaggiatori ONAF e i Sommeliers AIS,
a cui hanno partecipato numerosissimi
studenti ebolitani con le loro classi.  Chef
in Scena, esibizione di chef d’eccezione
per svelare al pubblico i segreti di gustose
ricette della cucina mediterranea.
L’Azienda Cerino ha organizzato
“Mozzarella Live”, un laboratorio in piazza,
con maestri caseari che hanno preparato
in pubblico la mozzarella, e Luxor Dimora
Benessere, in cui sono stati utilizzati co-
smetici realizzati con latte di bufala ed
olio d’oliva. In serata “Bufalibre”, degusta-
zione dei latticini a base di latte di bufala.
Anche la 6^ edizione della sfilata “Moda
in piazza”, è stata  ispirata al bianco e alla
freschezza. L’azienda “La contadina” ha
organizzato visite guidate nelle aziende
casearie, tragitti in carrozza nel centro di
Eboli, e “A passo di Bufala” mangialonga
a quattro tappe dove degustare prodotti
freschi.
Nell’ambito della manifestazione numerosi
convegni, nel corso dei quali esperti e
tecnici si sono confrontati sul futuro
dell’allevamento bufalino e della cucina
mediterranea.  Di particolare rilievo il
workshop “Taste Exchange” del 31 maggio,

organizzato da Intertrade, l’Azienda Spe-
ciale della CCIAA di Salerno, cui hanno
partecipato i rappresentanti delle Camere
di Commercio straniere.
Grande attenzione è stata riservata ai bam-
bini, cui è stata riservata un’area giochi
intitolata “Ma che bufala!”, gestita in colla-
borazione con la UISP, la Lega Giochi
Tradizionali, e il teatro di Pulcinella dei
fratelli Ferrajolo. I bambini sono stati anche
protagonisti dell’iniziativa “Un giorno da
casaro”, nell’antica azienda bufalina Im-
prosta.
I ristoranti di Eboli hanno proposto, per
tutto il periodo della manifestazione, menù
speciali “A tutto sapore”, con piatti tipici
abbinati a vini campani.
Spazio anche alla musica con il concerto
“La musica nel cuore del Mediterraneo” di
Vito Mercurio e famiglia d’arte, e concerto
di Maurizio Capone & Bungt Bangt.
Nel corso della manifestazione è nata
l’Associazione delle Città della Mozzarella
di bufala campana dop per la certificazione
dei territori di produzione.
L’evento è stato realizzato dall’Assessorato
alle Attività produttive, retto da Roberto
Palladino, da “Eboli Sviluppo”, presieduta
da Attilio Astone, e dal Sedicieventi, in
collaborazione con Confesercenti e Pub-
blyway. Patrocinio di Regione Campania,
Assessorato all’Agricoltura e alle Attività
produttive, Costiera dei fiori; Provincia di
Salerno, Assessorato all’agricoltura e foreste,
Camera di Commercio di Salerno.

Consiglio Comunale Junior

Il 29 maggio si è svolta nella sala consiliare,
la cerimonia  di premiazione delle scuole
partecipanti al progetto Consigli Comunali
Junior, quarta e quinta annualità.
Premi in tecnologie sono stati assegnati alle
scuole per la realizzazione di video docu-
mentanti le attività svolte dalle stesse dalla
costituzione dei Consigli Comunali Junior
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Il Valore della Libertà
Il 3 giugno si è tenuta la cerimonia di
premiazione dei vincitori della 3^ edi-
zione del concorso “Il valore della
Libertà”, un’iniziativa della Presidenza
del Consiglio Comunale di Eboli, rea-
lizzata in collaborazione con
l’Assessorato alla Pubblica Istruzione
e l’Assessorato alla Cultura.
La Commissione esaminatrice dei lavo-
ri, presieduta dal prof Giuseppe Man-
zione e dalla prof.ssa Alessandra Gal-
lotta ha designato i seguenti vincitori:
Per la sezione Saggio breve: Marianna
Buccella, della VA dell’IPC “Aldo
Moro”. Menzione d’onore ad Alfonso
Di Matteo, III E Liceo Classico
“E.Perito”, Daniela Palmentieri, III D,
Scuola Media “M.Ripa”, Umberto Elia,
II A Istituto Comprensivo “Virgilio”.
Per la sezione “Testo Poetico”: Ivan La
Torraca, della IIIC Scuola Media “G.
Romano”. Menzione d’onore a Federica
Metushi, VA scuola primaria “M.Ripa”.
Per la sezione Forma artistica figurativa:
Fiorella Roviello, III A Liceo Classico
“E.Perito”. Menzione d’onore Michele
Migliozzi, VB Scuola primaria
“G.Romano”.
Durante la cerimonia è stato consegna-
to all’Istituto Comprensivo Matteo Ripa
anche il “Trofeo della Libertà”, scultura
in legno realizzata dal maestro Isidoro
Di Luna, che ogni anno viene assegnata
alla Scuola che si è distinta per la par-
tecipazione al concorso.
La cerimonia di consegna dei premi è
stata presieduta dal Sindaco, Martino
Melchionda, dall’Assessore alla Pubbli-
ca Istruzione, Cosimo Cicia, dal Presi-
dente del Consiglio Comunale, Mario
Conte, alla presenza dei Dirigenti Sco-
lastici degli Istituti interessati.

Scuole Aperte “Condividiamo il passato
– Eboli dal 1920 al 1935”
L’11 giugno manifestazione conclusiva
del progetto “Scuole aperte: Condivi-
diamo il passato – Eboli dal 1920 al
1935”. Il progetto è stato realizzato
dall’ITIS “E.Mattei” e dall’IC “Matteo
R ipa” in  co l l abo raz ione  con
l’Assessorato alla Cultura  Servizio
Biblioteca – Archivio Fotografico Co-
munale – che ha fornito il supporto
bibliografico e fotografico ai lavori di
approfondimento del periodo storico
scelto.

Il progetto ha visto la partecipazione
di persone anziane del Centro Sociale
 Polifunzionale “E.Massaioli” che han-
no rievocato memorie personali, di
lavoro e familiari, riferite a quel peri-
odo. Nel corso dell’approfondimento
e con il supporto di docenti di musica,
sono stati studiati i testi musicali di
Felice Cuomo, in particolare l’inno
composto nel 1926 dal poeta ebolitano
in onore di Umberto Nobile, eseguito
durante la manifestazione finale dal
coro degli anziani.
Festa di San Vito
Dall’8 al 15 giugno si sono svolti in
piazza della Repubblica i festeggia-
menti in onore del Santo Patrono.
L’8 giugno si sono avvicendati gli sban-
dieratori del Centro Elaion e gli arcieri
dell’Associazione Sagittari Civitatis
Eburi. La serata si è conclusa con il
musical “Mary Poppins”, a cura della
compagnia “Tavole polverose”.
Il 9 giugno: concerto del cantante
neomelodico Nico D’Amato.
Il 10 giugno esibizione del gruppo
musicale B&BB  e di altri gruppi mu-
sicali.
11 giugno: concerto del Coro del Cen-
tro Polivalente per Anziani “E.Massjoli”
12 giugno: inaugurazione del “Pizza
d’estate”. Esibizione del cabarettista
Enzo Fischetti e Simone Schettino.
13 giugno: esibizione delle Scuole di
danza ebolitane; mozzarella bar &
Farenight. Inaugurazione “Tipicità
gastronomiche”.
14 giugno: Maratona di San Vito a cura
dell’Associazione Free Runner. Bene-
dizione dei cani sul sagrato della Chie-
sa di Santa Maria della Pietà. Premia-
zione de “La Torta più bella”.
Spettacolo di varietà. Conferimento
del premio “Città di Eboli” a Vito Ca-
porale, del gruppo musicale Baraonda.
15 giugno: Spettacolo di Riccardo
Fogli; conferimento di una onorificenza
ad Emanuele Belardi, Dal giovedì alla
domenica in piazza manifestazione
“Pizza d’estate”, a cura dei pizzaioli
ebolitani.

Libri in giro!
Il 20 giugno è partita l’iniziativa“Libri
in giro!”, promossa dall’Assessore alle
Politiche Giovanili, Francesco Bello.
Dodici libri sono stati lasciati in vari
luoghi pubblici. Chiunque li troverà è
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di Maggio
alla visita del Parlamento Europeo di Stra-
sburgo. Il primo premio è stato attribuito
all’Istituto Comprensivo “Giulio Cesare
Capaccio” di Campagna.
Alla cerimonia di premiazione hanno par-
tecipato il sindaco di Eboli, Martino Mel-
chionda, l’ assessore alle politiche sociali
del Comune di Eboli, Cosimo Cicia, il
sindaco di Campagna, il sindaco di Sici-
gnano degli Alburni, l’assessore alle politi-
che sociali di Altavilla Silentina, il presidente
del Consiglio Comunale di Eboli, Mario
Conte e il presidente  del Forum delle
Scuole, Vincenzo Di Lorenzo,.
Presenti inoltre i sindaci baby: il vice sin-
daco junior di Eboli, Livia De Giuseppe, il
sindaco junior di Campagna, Carmine Ab-
bate, il sindaco junior di Serre, Anthea De
Pasquale, il sindaco junior di Altavilla Si-
lentina, Rosita Mottola, il vice sindaco
junior di Sicignano degli Alburni, Pasquale
Saporito e il sindaco Junior di Postiglione,
Angela Forlano.
Il progetto Consigli Comunali Junior é stato
un percorso di educazione alla partecipa-
zione.

Una Dichiarazione in ogni tasca
In occasione del 60° anniversario della
Costituzione nel mese di maggio, nel corso
di una cerimonia presenziata dal Sindaco
e dal Presidente del Consiglio Comunale,
tutti gli studenti ebolitani in procinto di
affrontare l’esame di Stato hanno ricevuto
una copia della nostra Costituzione, della
Dichiarazione delle Nazioni Unite sui Di-
fensori dei Diritti Umani e la Dichiarazione
Universale dei Diritti Umani.
La manifestazione è stata organizzata
dall’Assessorato alla Cultura e Legalità
nell’ambito della campagna “Una Dichia-
razione in ogni tasca”, promossa dal Coor-
dinamento Nazionale Enti Locali per la
Pace e i Diritti Umani.
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donne” spettacolo teatrale a cura di
Educarteatrando; convegno “Le con-
quiste giuridiche della donna”, asso-
ciazione Il Percorso; presentazione del
libro “Vivere per raccontare” di Lina
Caruso;  musica popolare del gruppo
“Daltrocanto”; “DJ Side – DJ Pio”, a
cura di Macrostudio.
28 giugno: “Dalla caduta del fascismo
1943 alla Costituzione 1948”, a cura
dei Cantori di San Lorenzo;  “O lione”
musica popolare; “La famiglia Fulgione
a Eboli”, a cura del Centro informativo
L.Gallotta; Spazio giovani “Dj Kletus
Kaseday”; “Trofeo delle Cinque porte”
a cura della UISP; Approcci di Danza
popolare, a cura di Angelo Platano.
29 giugno: Presentazione disco degli
allievi dell’Accademia Musicale Mu-
sicland;
Ogni sera:  Spazio cultura – Lettura di
riviste musicali – radio virtuale; ani-
mazione per bambini antichi giochi
ebolitani, a cura della UISP; animazio-
ne per bambini e adulti, a cura del
C.N.G.E.I. e dell’Oratorio ANSPI “don
Angelo Visconti”

MOSTRE
“L’occhio distratto del regime” – Asso-
ciazione Liberart
“Bombardamenti aglo-americani” –
Associazione Eboli - Domani
“Eboli negli scatti del m.stro Luigi
Gallotta” – Assessorato alla Cultura
“Dalla caduta del fascismo alla Costi-
tuzione. Giornali d’epoca” – Archivio
di Stato di Salerno, Associazione Si-
mone Augelluzzi
“Le radici e il mito” - personale del
m.stra Pasquale Ciao
“Cimeli di guerra” – Associazione Na-
zionale Bersaglieri
“Percorsi d’arte” – Liceo Artistico
“C.Levi”
“Eburum Arte” – Associazione Liberart
“Mostra Arte Visiva” – Il papiro di Leida
“Mostra araldica” – Associazione Evoli
“Storia di un Ebolitano, Romolo Spa-
rano 1889 – 1977” – Associazione
Evoli
“La seduzione attraverso la Mutanda
– collezione di mutande dal 1880 ai
giorni nostri” – Centro Culturale Studi
Storici
 “Dal fascismo alla Costituzione” –
Associazione Tufara
“Io lavoro” – Assessorato provinciale

al Lavoro
“Solidarietà in…utile” – ICATT
“Esposizione manufatti in gesso” –
Comitato di quartiere Paterno
“Le acque del Tufara: mulini e trasporti”
– Archivio di Stato, Associazione Si-
mone Augelluzzi

GATRONOMIA
Associazione Evoli, Associazione Eboli
– Domani, Macrostudio, Associazione
Tufara, Centro Culturale Studi Storici

Assistenza scolastica agli alunni con
disabilità.
Il 27 giugno nell’auditorium del Liceo
Classico “E.Perito” si è tenuto il con-
vegno “Assistenza specialistica scola-
stica degli alunni con disabilità”, or-
ganizzato dal la Cooperat iva.
Sono intervenuti: Martino Melchionda,
Sindaco di Eboli, Cosimo Cicia, Asses-
sore alle Politiche Sociali, Pasquale
Stanzione, Assessore provinciale alla
Scuola; Giovanna Di Dia, Responsa-
bile UOAssistenza Materno Infantile
ASL SA2, Rita Polo, Pedagogista
“Associazione Bambini Cerebrolesi”
ABC Sardegna; Salvatore Nocera, vi-
cepresidente nazionale FISH; Emilia
Napolitano, psicologa, psicoterapeuta
Università Suor Orsola Benincasa;
Barbara Giacobbe, coordinatrice Ser-
vizio Assistenza Specialistica Scolastica
Comune di Eboli; Simona Coluzzi,
Elisabetta Cuomo, Genoveffa Di Bene-
detto, Stefania Forlenza, Barbara La
Via, Gilda Stirane, Antonella Sepe,
Assistenti Specialistiche Scolastiche e
per l’Autonomia.
Hanno moderato l’incontro: Generoso
Di Benedetto e Anna Buoninfante della
Cooperativa Sociale “Anche noi”.
soprattutto nei periodi estivi.

a cura di...

invitato a prenderli, a leggerli e a se-
gnalare la propria partecipazione, le
proprie impressioni e la successiva
destinazione del l ibro al sito
www.pol i t ichegiovani l iebol i . i t
I libri  “liberati” saranno riconoscibili
da una etichetta applicata sulla coper-
tina  con la dicitura “Libri in giro!”.
All’interno, sotto la copertina, le istru-
zioni per partecipare.

EburumEboli
È stata inaugurata il 22 giugno la 19^
edizione di “EburumEboli”, sette giorni
di manifestazioni culturali, gastronomia,
convegni, dibattiti, spettacoli nel centro
storico. La manifestazione è stata orga-
nizzata dall’Assessorato alla Cultura
del Comune di Eboli, in collaborazione
con  Regione Campania, Provincia di
Salerno, Pro Loco Eboli, associazioni
culturali.
22 giugno: Coro Lirico S. Nicola de
Schola Greca; Spettacolo Musica Po-
polare Silentina "Aria Corte"; Spazio
Giovani “Dj Pio” a cura di Macrostudio.
23 giugno: Concerto del soprano Esme-
ralda Ferrara; Spettacolo di danza
“Polvere di stelle” del centro danza
Gym; Spettacolo musica popolare
“Novarota”;“Flappers in concerto”, a
cura di Macrostudio.
24 giugno: Commedia musicale
“Parlammo” a cura di Palcoscenico
Ebolitano; Leggendo sotto il cielo di
Porta Dogana, a cura del Laboratorio
di scrittura creativa dell’Associazione
Tufara; Spettacolo di musica popolare
“ Anna Suela”; “ Dj Buubba” a cura di
Macrostudio.
25 giugno: Proiezione film “Operazione
Avalanche” di Angelo Pesce e convegno
sul tema “lo sbarco degli alleati alla
foce del Sele”; Musica swing;
“MICROLUX” in concerto, a cura di
Macrostudio.
26 giugno: Spazio giovani “U
chiazzullo”, a cura di Lucia Clemente;
Canzoni di ieri e di oggi, musical a
cura dell’IPC “A.Moro”; Spettacolo di
danza della Scuola “A passo di danza”
di Antonietta Paraggio;  Settebocche,
musica popolare; La radio…si vede,
La radio… si sente, di Enzo Rivelli, a
cuar di Macrostudio.
27 giugno: “Storie di donne in una
provincia del sud”, film, a cura di as-
sociazione in movimento; “Voci di
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Uisp Comitato Territoriale Eboli - Vallo di Diano

Alla cortese attenzione di
 MARTINO MELCHIONDA

 COSIMO CICIA
COSIMO MAGLIO

ANNAMARIA DESIDERIO
ANNA MASCI

ROSANNAPARADISO
IVAN VERNOSCE

DAMIANO CAPACCIO
Loro sedi

Care/i amiche/ci,
permettetemi di usare questo tono confidenziale,
visto che insieme stiamo svolgendo un importante
ruolo a favore dei nostri giovanissimi.
Il sottoscritto, in nome e per conto del Comitato
Territoriale UISP Eboli Vallo di Diano, desidera
esprimere nei Vostri confronti un sentito e caloroso
ringraziamento per l'importante lavoro che avete
svolto e state svolgendo nel PROGETTO "DIAMOCI
UNA MOSSA".
Questo Progetto ha avuto gli apprezzamenti di
tanti Enti, Ministeri, ma soprattutto da tanti genitori
e cittadini italiani.
Sabato 10 maggio 2008, alle ore 9,30, presso lo
Stadio "Dirceu", 503 alunni di tutte le scuole
elementari di Eboli, parteciperanno alla" FESTA
FINALE DI "DIAMOCI UNA MOSSA", Progetto,
che vedrà la sua conclusione alla fine del mese di
maggio ed essendo a carattere triennale, il lavoro
riprenderà ad ottobre 2008. Se tutto questo è potuto
avvenire, è stato soprattutto per il Vostro particolare
impegno. I soggetto coinvolti, a cui noi esprimiamo
il nostro più sentito ringraziamento sono tanti, a
partire dai bambini, dalle famiglie, dai dirigenti
scolastici, dagli insegnanti, dalle società sportive
coinvolte, dagli educatori motori e tutta la Giunta
ed il Consiglio del Comune di Eboli, ma noi inten-
diamo indicare in Voi, le persone che con più
volontà, caparbietà ed amore per i nostri figli,
hanno operato, per cominciare questo stupendo
lavoro. Quando abbiamo proposto questo Progetto
all'allora Assessore Damiano Capaccio, abbiamo
avuto subito un partecipato e sentito consenso, ma
senza il ruolo importante del Sindaco, dell'Assessore
alla Pubblica Istruzione, dell'attuale Assessore allo
Sport e del Presidente della Consulta Comunale
dello Sport, tutti del Comune di Eboli, certamente
non avremmo fatto quello che siamo riusciti a fare:
intervenire con un valido Progetto nella crescita e
nella formazione di nuovi stili di vita per. i nostri
giovanissimi concittadini.
Come Voi sapete però, dopo le decisioni politiche
ci sono coloro che devono "operare" e tante sono
le persone che dobbiamo ringraziare, ma un ruolo
importante, che ha travalicato il normale orario di
lavoro, lo abbiamo avuto soprattutto, dalla Dirigente
del Settore Cultura e Sport Annamaria Desidero,
dalla Dirigente del Settore Pubblica Istruzione
Anna Masci e dall'instancabile e sempre a dispo-
sizione Rosanna Paradiso. Per queste motivazioni,
il nostro Comitato oltre a ringraziarvi ancora,
intende offrire alle SS.W. un piccolo, ma pubblico
riconoscimento, per tutto quello che avete fatto,

nel corso della nostra FESTA FINALE DI "DIAMOCI
UNA MOSSA". Certo della Vostra presenza, vi
saluto con affetto.
Eboli 2 maggio 2008

Antonio Gasparro

Egregio Sindaco
Con la presente, a nome ed in rappresentanza
della Consulta Sport di Codesto Comune, intendo
manifestarLe la gratitudine ed il doveroso apprez-
zamento per aver recepito in sede di approvazione
del bilancio di previsione 2008 le istanze promosse
dalla Consulta con nota inviataLe  l’8.5.2008.
Il Suo è, certamente, un atto di rilevante respon-
sabilità civica ed istituzionale nonché, un’espressa
manifestazione di dialogo democratico fra Istitu-
zioni ed organi consultivi.
È parimenti apprezzabile lo sforzo economico
fatto dalla Sua Amministrazione, specie in questo
periodo di continue emergenze e di difficili con-
dizioni della finanza locale, per sviluppare  e
consolidare una nuova frontiera della politica
dello Sport intesa, maggiormente, come strategia
del welfare locale.
Il progetto “Diamoci una mossa” che, grazie alla
Sua volontà, viene garantito per la seconda an-
nualità è l’epsressione più qualificata di questo
nuovo modo di concepire le politich per lo Sport
“meno di nicchia e più di cittadinanza”.
L’augurio e la speranza è che Lei voglia continuare
ad avvalersi della fattiva collaborazione di codesta
Consulta, anche in chiave critica ma sempre
propositiva, per il prosieguo del Suo mandato per
migliorare e qualificare l’offerta di spazi di sport.
Nel rinnovarLe i più vivi apprezzamenti, cordial-
mente saluto

Il Presidente della Consulta
Ivan Vernosce

Egregio Signor Sindaco,
abbiamo il piacere di inviarLe la rassegna stampa
de La Grande Bufala: duecento pagine che rac-
contano quattro giorni trascorsi all’insegna della
cucina italiana di qualità e delle eccellenze del
territorio campano.
Vogliamo esprimere un sentito ringraziamento nei
confronti del Comune di Eboli per aver supportato
l’organizzazione e per aver creduto che La Grande
Bufala abbia le potenzialità per divenire un grande
evento. La partecipazione del Comune ha permes-
so di raggiungere gli importanti risultati stimati ed
ha contribuito a dare rilevo alla manifestazione,
favorendomne l’integrazione con la città che l’ha
ospitata. Qualora lo desideri siamo a disposizione
per confrontarci sull’edizione appena trascorsa e
quella futura.
Arch Eugenio Guarducci Presidente Sedicieventi
Dott. Attlio Astone Presidente Eboli Sviluppo

Egregio sig. Sindaco
invio alla Città di Eboli e in particolare alla società
a.s.c Ebolitana Calcio i miei più cari saluti e un
grosso abbraccio dai ragazzi del nostro Centro
Giovani Don Vittorio di Moroto (Uganda) e in
particolare dai ragazzi della nostra squadra di
calcio under 18 che ha indossato più volte le
magnifiche uniformi di calcio dell’Ebolitana e con
le quali abbiamo sempre vinto. Il campionato si
è concluso il 24 gennaio scorso e abbiamo vinto
la finale 5 a 0 e la coppa. Il nostro numero 10
che si chiama Juma Shaban Omara ha segnato 20
gol in 8 partite, è un giocatore straordinario oltre
che un ragazzo fantastico. Sono dei ragazzi stu-
pendi e alcuni di loro promesse. Spero che il
sogno di questi ragazzi di venire in Italia si avveri

presto. Intanto invio un cordiale saluto alla società
e alla Dirigenza dell'Ospedale di Campolongo.
Grazie di tutto. Roberto Capasso Direttore Centro
Giovani Don Vittorio di Moroto (Uganda).

Caro Sindaco,
il giorno 29 febbraio 2008 si è tenuto il Consiglio
Comunale presso il Comune di Eboli. In questa
occasione avevo chiesto di poter intervenire come
cittadina ebolitana, ponendo quesiti ed esprimendo
opinioni. Avendo ricevuto il consenso del signor
Sindaco telefonicamente, mi sono recata in aula
chiedendo la parola per intervenire. Ho fatto il
mio intervento, accompagnata da commenti di
assessori e consiglieri, che poco c’entrano con il
buon comportamento del padre di famiglia, con
la buona educazione che una certa cultura presup-
pone e comportamenti non proprio corretti da
parte di chi ci dovrebbe rappresentare al livello
istituzionale. Il signor sindaco, persona stimata per
i suoi valori morali e civili non si è potuto rendere
conto di tutto ciò, perché veniva disturbato ogni
momento telefonicamentew, e tra il via vai di
assessori e consiglieri il consiglio assumeva le
sembianze di piazza della Repubblica e del pas-
seggio sul Viale Amendola.
Signor Sindaco, mi spieghi, come i cittadini devono
interessarsi ai dibattiti comunali per risolvere i
problemi della nostra amata città, e come i giovani
si possono avvicinare alla politica locale ricevendo
questi esempi negativi dalla massima istituzione
locale.

Angela Fella

Alla sig.ra Angela Fella
Gentile signora Fella,
mi scuso per il notevole ritardo con cui Le rispondo,
ma come Lei ben sa, in questi giorni è stato prio-
ritario, e lo è tuttora,  il problema dell’emergenza
rifiuti.
Mi spiace molto che Lei si sia sentita offesa dalla
presunta diseducazione dei Consiglieri Comunali,
ma non credo che nessuno dei presenti
all’adunanza abbia avuto intenzione di mancarLe
di rispetto. Credo invece che l’intero Consiglio
Comunale sia stato estremamente disponibile nei
Suoi confronti, concedendole la possibilità di
intervenire in un contesto che è riservato esclusi-
vamente all’assise Consiliare; un privilegio che
viene riservato solo in casi eccezionali.
Le assicuro che il Consiglio Comunale terrà conto
delle questioni da Lei sollevate e che La terrò
informata degli eventuali sviluppi.

Il Sindaco
Avv. Martino Melchionda

Egregio Sindaco,
desidero ringraziare sentitamente tutti coloro che,
in varie forme, hanno manifestato solidarietà e
amicizia verso la comunità che rappresento per la
morte di sei operai in una cisterna del  depuratore.
Abbiamo vissuto giorni difficili, uno stillicidio
straziante di emozioni che non potremo mai di-
menticare. Tuttavia, la partecipazione al nostro
dolore da parte di tanti amici ma anche di nume-
rosissime figure ed Istituzioni fino ad oggi non
conosciute, non ci ha fatto sentire soli e ci aiuta
oggi a riprendere un cammino di speranza nel
quale, al primo posto, vediamo il sostegno alle
famiglie colpite e l’attenzione massima affinchè
non si debba più piangere per delle morti assurde
ed incomprensibili. Grazie ancora

Giuseppe Castania
Sindaco di Mineo (CT)
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Lettere al Sindaco


